

Un don pour le FAM

Sympathique réunion dans la nouvelle structure du foyer d'accueil médicalisé (FAM) à l'entrée de Fertrupt où les membres du Rotary Club de Sélestat ont remis un chèque de 1 000 € pour l'acquisition d'un barbecue pour cette composante de l'Institut des Tournesols.

ON CONNAÎT DE LONGUE DATE l'engagement caritatif du Rotary Club de Sélestat et son attachement à la structure des Tournesols ou à la Nichée d'alors. Après avoir entrepris une première action pour les résidents du foyer Waltersperger avec l'installation d'une volière dans le bâtiment central, une seconde en faveur de l'ensemble du personnel de l'institut pour une visite à Europa-Park, les Rotariens de Sélestat ont sélectionné et approuvé une idée et une deman-

de de Nathalie Grohens, cadre socio-éducatif et responsable de la structure de Fertrupt, pour financer l'acquisition d'un barbecue.

C'est ainsi que Jean-Marie Montavon, président du Rotary club de Sélestat, accompagné de Michelle Schoultz, adjointe du gouverneur pour le grand district et d'une forte délégation, a remis un chèque de 1 000 € à Francis Lier, président des Amis des Tournesols, en présence de Daniel Lê, directeur général, de Laure-Amandine Coudreuse directrice-adjointe, de Philippe Wasser directeur médical, de Corinne Schutz, cadre de direction, et de Nathalie Grohens. Ce chèque est le fruit d'une soirée dansante organisée le 26 mai dernier au Tanzmaten.

Cet achat de circonstance, avec le retour du soleil, devrait se concrétiser rapidement afin



Remise de chèque du Rotary pour l'achat d'un barbecue pour la nouvelle structure du F.A.M. PHOTO DNA

que les résidents, puissent en profiter largement, comme l'a souligné Jean-Marie Montavon qui préside à la destinée du Rotary club quelques jours encore (il cédera sa place pour

une année à Patrick Reimeringer).

Impressionnés par l'établissement

En présentant la structure, Da-

niel Lê a fait un rappel historique et un large tour d'horizon sur les différentes compositions des Tournesols et des besoins qu'elles engendrent au niveau personnel de service, éducatif et médical. Il a évoqué aussi les projets futurs, dont la ferme pédagogique qui a reçu dernièrement l'agrément ministériel. Avec le staff présent, il a entrepris une visite commentée de l'établissement de Fertrupt, des différents agencements achevés ou encore inachevés à l'instar de cette balnéo un outil dont la remarquable conception a impressionné les visiteurs. Même conclusion pour l'ensemble du bâtiment pour son architecture, son aspect extérieur et sa fonctionnalité. Avant de partager le verre de l'amitié, les Rotariens ont encore visité le nouveau bâtiment et les services du Champs de la Chatte. ■

J.L.K.

LSM 01